

SAMBANG KE SEKOLAH, SATLANTAS TERUS SOSIALISASIKAN OPS PATUH CANDI 2024 DENGAN MENJADI IRUP DI SMP M PLUS GUNUNGPRING

Arjuna Perkasa - MAGELANG.SELARASNEWS.COM

Jul 22, 2024 - 13:44



Magelang, 22 Juli 2024 – Dalam rangka pelaksanaan Operasi Patuh Candi 2024, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polresta Magelang menggelar berbagai kegiatan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas. Salah satu kegiatan yang berlangsung adalah upacara bendera di SMP M-Plus Gunung Pring, di mana Satlantas Polresta Magelang ditunjuk

sebagai inspektur upacara (irup).

Pada upacara yang berlangsung pada 22 Juli 2024. Kanit Kamsel Satlantas Polresta Magelang yang menjadi irup memberikan sambutan kepada siswa-siswi SMP M-Plus. Dalam sambutannya, ia menekankan pentingnya disiplin berlalu lintas sejak dini. "Keselamatan di jalan raya adalah tanggung jawab kita semua. Kalian sebagai generasi muda diharapkan dapat menjadi contoh dan teladan bagi teman-teman serta keluarga," ujarnya.

Operasi Patuh Candi 2024 ini dilaksanakan mulai 15 Juli 2024 hingga 28 Juli 2024, dengan fokus pada peningkatan kesadaran lalu lintas, penegakan hukum terhadap pelanggaran, serta edukasi tentang keselamatan berkendara. Kegiatan ini diharapkan dapat mengurangi angka kecelakaan lalu lintas, serta menciptakan budaya disiplin berkendara di kalangan pelajar.

Selama upacara, Polresta Magelang juga memberikan edukasi tentang rambu-rambu lalu lintas dan cara aman berlalu lintas. Siswa-siswi terlihat antusias mengikuti arahan dan penjelasan dari petugas. Sekolah juga menyediakan kesempatan bagi siswa untuk bertanya seputar isu-isu keselamatan berlalu lintas.

Melalui kegiatan ini, diharapkan para pelajar tidak hanya memahami teori, tetapi juga mengimplementasikannya dalam kehidupan sehari-hari. Satlantas Polresta Magelang mengajak seluruh lapisan masyarakat, terutama generasi muda, untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di jalan.

Kegiatan di SMP M-Plus Gunung Pring menjadi salah satu dari serangkaian upaya Satlantas Polresta Magelang dalam membangun kesadaran dan kepedulian akan keselamatan berkendara di masyarakat. Diharapkan, melalui Operasi Patuh Candi 2024, masyarakat dapat lebih paham akan arti pentingnya keselamatan berlalu lintas demi terwujudnya jalan yang aman dan tertib.